

Dauerbrenner "alte Bahnlinie"...



... heute ein beliebter Radweg

## Radweg auf der alten Bahnlinie

Andernorts streitet man, ob überhaupt ein Radweg auf einer alten Bahnlinie Sinn macht!

Bei mir ist nur das Fahrrad noch das gleiche. wie zur



letzten Bürgermeisterwahl 2013 - natürlich gekauft beim Händler vor Ort - Fahrrad-Vogt aus Cunewalde.

Heute ist der Radweg bis zur Stadtgrenze in Löbau fertig und den Rest schaffen wir auch noch gemeinsam. Auch die ganze Neudorfstraße ist neu ausgebaut!



Fotos: Freigabe Radweg, Freigabe Neudorfstraße